
 
 

 

 

 

 

 

～巻頭言～ 

いいスタートが切れました 

    校長 七 田 伸 克 

 4月 10日（月）に入学式が行われ、7名

の新入生が入学しました。式では新入生紹

介があり担任の金谷先生から一人一人の名

前が呼ばれると、大きな声で返事をし、凛と

した態度で起立する姿が、とても立派で印

象的でした。 

式辞では、大きく3つのことを話しまし

た。 

1 つ目は、今までの殻にとらわれず、新

しい自分を見つけてほしいこと。 

2 つ目は、友達の素晴らしいところに学

び、大きく成長してほしいこと。 

3 つ目は、自分のもっている夢や目標を

実現するために、また、理想の自分に一歩で

も近づくために、努力を続けてほしいこと。 

一日も早く中学校生活に慣れ、力いっぱ

い活動してほしいと願っています。 

同日の午前中には始業式が行われ、２・３

年生に次のような話をしました。 

 

昨年から、『ABCDの原理』という合言

葉で「当たり前のことを大切にする」ことに

取り組んで来ました。挨拶・返事・後始末な

どは、どれも、誰でも簡単にできることです

し、個々の能力は関係ありません。しかし、

なかなかできないのが現状です。できるこ

とから実行してください。 

今年度の合言葉は、『自ら動く』です。こ

れは、目指す生徒像「夢に向かって、ねばり

強く、高動する生徒」の「高動」からとりま

した。「高動」は当て字となっていて、「自

分を高めるために、自ら動く」という願いが

こめられた言葉です。新しくチャレンジし

ようと計画していること、日々の生活の中

でこれは続けようと考えていることなどは、

どれも「動く」ことなしに実現することはあ

りません。一歩でも、半歩でも「「自ら動く」

ことによって、チャンスをつかむことがで

きます。「「自ら動き」チャンスをものにして

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

＜入学式 新入生紹介の様子＞ 

◆ヘルメット着用のご検討をお願いします 

「道路交通法の一部を改正する法律」に

より、全ての年齢層の自転車利用者に対し

て、乗車用のヘルメットの着用の努力義務

が課せられました。乗車用ヘルメットを着

用することは頭部保護につながり、交通事

故遭遇時の被害軽減に大きな効果がありま

す。本校では、自転車通学時のヘルメット着

用を推奨いたします。各ご家庭におかれま

しても、ご検討をお願いいたします。 

教育目標（昭和５８年制定） 

・みずから進んで学習する生徒を育てる 

・明るく思いやりのある生徒を育てる 

・ねばり強くとりくむ生徒を育てる 

・たくましい身体をつくる生徒を育てる 

校訓「敬愛・自律」（昭和２６年制定） 
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21 日（金）、認証式と生徒総会が行われました。 
認証式では、専門委員会と特別委員会の委員長認証に続き、  

学級役員、学級付専門委員、特別委員の認証を行いました。
どの生徒も呼名に対し大きな声で「はい」と返事を返すこと
ができ、とても立派でした。 

続いて、生徒総会が行われ議案に沿って進行していきまし
た。本校では昨年度より、議案書についてはクラウド上にデ
ータ保存し、タブレット機を用いて確認していきます。授業
以外の場面でも積極的にＩＣＴ活用を進めています。  

認証式は、書記局の丁寧
な準備のおかげで非常にス
ムーズに進行しました。目
につかないところを、一生
懸命に頑張って準備してい
ました。今の書記局の姿
を、次期、そして次年度へ
とつなげていけるよう、支
援していきます。 

 

 
18 日（火）、中学 3 年生を対象に実施しました。今回につ

いては国語、数学、英語（聞くこと、読むこと、書くこと）の
調査で、5 月 10 日（水）には英語（話すこと）、生徒質問紙
調査がタブレット機を使ったオンライン形式で実施されます。 

現在は、生徒解答をもとに自校採点を行い、その結果から改
善プランを立案したところです。昨年度の学校評価では「学力
に不安がある」との回答を多くいただいております。今回の検
査をいかし、３教科だけではなく、全ての教科において授業の
内容・質の向上を進めます。その実現のために、生徒のつまづ
きを細かに見取り、改善策を示し、一人ひとりの姿にあった学
力の向上が図られるよう進めてまいります。 

 

17 日（金）に第１回目の授業参観を行いました。 
１年生は金谷 虹花教諭の保健体育の授業。走りの体づくりのためのビートランニング、スタ 

ートダッシュにつながる変形ダッシュなど、専門性あふれる内容を分かりやすく生徒に伝える授 
業でした。２年生は西出 健文教諭の国語の授業。詩について学習しました。使われている表現 
技法について、生徒の発表をいかしながら全体共有していく活気あふれる授業でした。３年生は 
関 剛史教諭の英語の授業。和食について英語で学ぶ授業。教科書に載っている和食について英語 
で話すとともに交流し、共感的に学ぶことができる授業でした。 

今後の予定は、第２回参観を 7 月 7 日（金）、第３回参観を 12 月 8 日（金）、ともに地域
参観の形で実施予定です。その際にはまた足をお運びいただきますようお願いいたします。 

 
14 日（金）、生徒会オリエンテーションが行わ

れました。前段で、新入生一人ひとりがマイクをも
ち大きな声で、自己紹介を行いました。 

次いで書記局より生徒会役員の紹介と生徒会概
要が説明されました。その後部活動紹介が行われ、
文化部とバドミントン部がそれぞれの活動内容を
紹介しました。説明一辺倒ではなく、パフォーマン
スも取り入れながらの説明で、２・３年生のたくま
しさと部活動に対する想いがよく伝わりました。  

部活動加入は任意ですが、先輩－後輩という縦のつながりの中
で得られる経験は貴重なものです。それだけではなく、同じ想い
をもち集団で切磋琢磨することも、自分を磨く大きな要素の１つ
です。また、書記局として学校全体をリードし、またそうあるた
めに日頃から学校のことを考えることも、リーダーシップを養う
観点でとても大切なことです。自分をより大きく成長させるため
に積極的に携わってほしいです。 

 
11 日（火）に実施しました。ブレーキ、  

ベルなどの安全装置を確認した後、自転車
シールを配布しています。 

先日マチコミメールで発信いたしまし 
たが、新得警察署からも自転車乗車  
の際のヘルメット着用を呼びか
ける案内が来ています。生徒の
命、安全を守るという観点から
も、ご家庭の協力をお願いいたし
ます。あわせまして、自転車に限
らず日頃からの交通ルールの遵
守と危険防止について、ご家庭で
もお話しください。 

 

入学してから３週間。とても立派な姿です。 
授業中では、先生の話をまっすぐなまなざしで聞き、積

極的に手をあげる姿が見られます。小学校とは違い、授業
内でのＩＣＴ活用や、学びあい、話し合いの活動が増えて
おり、少々戸惑う姿もまだありますが、一生懸命に学びに
向かっています。 

また、先生の指示がなくても積極的に動く姿があります。  
とある朝は全員チャイム前に着席し、本を読む姿が見られ
ました。とても素晴らしいです。 

この時期の学習に向かう姿勢の習慣づけは、この後の中
学校３年間だけではなく、高校、大学での姿勢につながる
との調査結果もあります。子どもたちが今の姿勢を大切に
学校生活を送っていけるよう、全教職員で関わり、支えて
いきたいと考えております。 

新入生の様子 

自転車点検 

生徒会オリエンテーション 

授業参観 

全国学力・学習状況調査 

認証式・生徒総会 
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《令和５年度 屈足中学校職員紹介》 

 名  前 担当学年 担当教科 部活動担当 

校 長 七田 伸克（しちだ のぶかつ）    

教 頭 武山 公之（たけやま ひろゆき）   大会重複時引率 

教 諭 

金谷 虹花（かなや にじか） １年担任 体育・美術 陸上・クロスカントリー 

髙杉登志雄（たかすぎ としお） １年副担任 理科 バドミントン 

西保 賀子（にしぼ よしこ） ２年担任 社会 文 化 

西出 健文（にしで たけふみ） ２年副担任 国語 バドミントン 

小倉 康生（おぐら やすお） ３年担任 数学・技術 バドミントン 

德永 美幸（とくなが みゆき） ３年副担任 音楽・家庭 文 化 

関  剛史（せき つよし） ３年副担任 英語 大会重複時引率 

養護教諭 佐藤 詩緒（さとう しお） １．２学年付  剣道・柔道 

事務職員 菊地 和成（きくち かずなり）    

公務補 芽野  実（めの みのる）    

外国語講師 シェーマス・カウチ・ヌージェント  ＡＥＴ  

 

《転入職員挨拶》 

 

 

 

 

 

 

【５月行事予定】 

8 月 18:30 小中ＰＴＡ合同三役会議 23 火 運動会合同練習② スクールカウンセラー 

9 火 避難訓練 24 水 運動会総練習 

10 水 全国学調 英語話す・生徒質問紙 26 金 運動会前日準備 

11 木 尿検査① 内科・結核検診 27 土 小中合同大運動会 

12 金 交通安全教室 町Ｐ連総会 29 月 振替休業 

16 火 15:00 学推協総会 31 水 教育相談（～6/2 まで） 

17 水 職員会議 運動会合同練習①    

19 金 １年心電図検査    
 

この4月に帯広市立西陵
中学校より教頭として着任
いたしました。家族と一緒
に屈足に住んでみて改めて
この土地の素晴らしさを感
じ、娘と一緒に屈足中学校
に通い、子どもたち、保護
者、地域の方の暖かさに触
れ、毎日感動しながら過ご
しております。 

昇任教頭ということで不慣れな部分もございます
が、屈足の皆様、そして屈足中学校の教職員のため
に誠心誠意頑張りたいと思っております。お力添え
のほどどうぞよろしくお願いいたします。 

この度の異動で、幕別町

立糠内中学校より参りまし

た、養護教諭の佐藤詩緒で

す。新得町勤務は二度目

で、屈足の温泉や陶芸セン

ターによく行っていたこと

もあり、なじみ深い場所に

着任でき大変嬉しいです。 
 
微力ではありますが、子ども達が学校で元気に安

心して過ごせるよう、保健室からも成長を支えてい

きたいと思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

教頭 武山 公之 養護教諭 佐藤 詩緒 


